

# *Guyana agradece papel de Cuba en la formación de médicos*

---



**Cuba**

**Guyana**



Guantánamo, 20 junio (RHC) La Ministra Consejera de la Embajada de la República Cooperativa de Guyana en Cuba, Heather Seelochan, agradeció la colaboración de la mayor de las islas de las Antillas en la formación de los futuros médicos de su nación.

Una comitiva integrada además por la Agregada Financiera, Millicent Rose y de Asuntos Estudiantiles, Mellisa A. Corlette-Sengwe, visitó esta mañana la Universidad de Ciencias Médicas de Guantánamo e intercambió con alumnos guyaneses que cursan estudios en ese centro, ubicado en la más oriental de las provincias cubanas.

Las diplomáticas expresaron la gratitud de su gobierno y su pueblo a las autoridades locales por la atención a los estudiantes y aseguraron que la formación de esos futuros médicos reforzará las relaciones entre ambos países.

Shalita Devi Appadu , quien habló en nombre de los estudiantes reconoció la labor y preparación de los docentes de esa institución, así como el apoyo recibido por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos en el territorio y las autoridades guantanameras.

En el intercambio, la Rectora de Ciencias Médicas, Nuria Pérez, patentizó el compromiso internacionalista de ese centro que celebra ya 40 años de creado.

La Universidad de Ciencias Médicas cuenta actualmente con una matrícula de cinco mil 722 estudiantes, 57 de ellos extranjeros y desde el año 2002 hasta la fecha ha graduado a 705 médicos de otros países.(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/193960-guyana-agradece-papel-de-cuba-en-la-formacion-de-medicos>



**Radio Habana Cuba**